

Les ex-poperénistes optent pour une alliance avec Laurent Fabius

PARIS, 5 sept 2005 (AFP) - Les ex-poperénistes ont annoncé lundi qu'ils optaient pour **un accord avec les fabiusiens sur une motion commune** au congrès du PS au Mans à la mi-novembre.

Cette décision a été prise samedi lors d'une assemblée générale des responsables signataires de la contribution en vue du congrès présentée début juillet par le député des Landes Alain Vidalies, selon un communiqué.

"Nous nous prononçons pour la recherche des conditions d'un accord politique avec les amis de Laurent Fabius, en vue de l'écriture d'une motion de large rassemblement", affirme le texte.

Toutes les motions doivent être déposées au plus tard le 17 septembre, date du prochain Conseil national du parti. Cinq motions ont été annoncées, celles du premier secrétaire François Hollande, de Laurent Fabius, du Nouveau Parti socialiste (NPS, Arnaud Montebourg et Vincent Peillon), d'Alternative socialiste (Henri Emmanuelli) et du sénateur-maire de Mulhouse Jean-Marie Bockel.

Au mois de juillet, M. Vidalies avait indiqué qu'avec ses amis, il ferait motion commune soit avec M. Fabius, soit avec le NPS. **Des contacts ont eu lieu "tout l'été" avec les deux parties**, a-t-il indiqué à l'AFP.

Le député des Landes a précisé que "90 pour cent" des représentants de la sensibilité poperéniste ont préféré une alliance avec M. Fabius, qui sera aussi rejoint par le sénateur Jean-Luc Mélenchon.

Selon le responsable socialiste, "l'argument qui l'a emporté est la nécessité que **Laurent Fabius fasse un score suffisant pour constituer le pivot d'une nouvelle majorité, en sachant que sa candidature à l'élection présidentielle de 2007 est aussi un enjeu du congrès**".

Le communiqué de M. Vidalies et de ses amis prône "un **changement d'orientation du Parti socialiste et une clarification de sa stratégie**". "La direction actuelle du PS ne saurait répondre à cette double exigence", ajoute le texte.